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する可能性もあるかと思いますが、伊豆中央 RCメンバーの皆さんの時間がつく方はいらして下さいという連絡があり

ました。当クラブの木内会員の仕事を通してのフライヤーの印刷物の提供は、まさにロータリーの目指している職業奉

仕のお手本となる活動だと思います。大変勉強になりました。また、フライヤーが少し足りないという事で、せせらぎ

三島 RC 次年度会長予定者の先輩が長泉町長に依頼したところ、町職員にフライヤー書きを指示してくれました。昨日、

社会奉仕委員長が市川代表に届けてくれました。知ることよりも実行に移すことは何事にも勝り、大変な困難とそれを

乗り越える精神とエネルギーが必要です。ヤマネコメンバーは、東北への思いと自分たちの企画した事業の成功。そし

て、仲間との絆と地域の絆を今回のイベントを通して感じているようです。当日、お天気に恵まれ、そして、無事東北

へ発信できることを願っているところです。私達も、10年前の震災を忘れることなく、日々の暮らし、防災について心

新たに考え、備える準備が重要だと思います。 

2つ目ですが、三島ロータリークラブから連絡があり、三島の 3クラブ合同で三島南高校の甲子園初出場を祝して募

金を募りたいというお話でした。そして、同じ学区であり伊豆の国市、伊豆市、函南町からも通学している生徒も多い

事から、ポリオ募金の時同様、一緒にやりましょうとお誘いがありました。メンバーの皆様の中にはもう既にいろんな

方面から協賛されている方も多いと思いますが、地元を元気にするという観点から、できる範囲で良いと思いますので

ご協力お願いします。三島の 3クラブ並びに伊豆中央 RCが合同で行うことでロータリークラブの認知度の向上と公共

イメージ向上に向けた取り組みをアピールしたいと連絡を頂きました。試合日程、出発日の都合上、本日募金箱を回せ

ていただきたいと思います。しつこい様ですが、できる範囲でご協力お願い致します。 

 それでは、本日は、中山博司会員と土屋龍太郎会員の卓話です。宜しくお願い致します。 

 

 

皆様、こんばんは！ 

昨年の 12月の第 1週の 8日以来の 3か月ぶりの例会です。休会中メンバーの皆様にとっ

てどのような生活をして居ましたでしょうか？第 3 波とも言われました新型コロナの影

響は、生活や行動が制限され、不自由であったかとお推察します。仕事において、業績へ

の影響は測り知れず大変な事と思います。春が来ない冬はないことを信じて頑張りまし

ょう！2点ほどお知らせがあります。一つ目は、日日に連日掲載されており、いよいよあ

と 2 日になりました、ヤマネコ学舎と 3.11 を忘れない仲間の会のイベントの状況です

が、昨日進捗状況の連絡がありました。当日、来場者数が読めないという事で入場制限を 

http://www.izuchuo-rc.org/


 

  

 

 

 

 

 

       

 

    

  

     

            

               

 出席総数 出席率 会員総数 

今 回 25/26名 96.15% 26名 

●土屋雄三会長 土田哲幹事 

皆様お久しぶりでございます。中山さん、土屋さん本日の卓話楽しみにしております。よろしくお願いいたします。 

●雨宮演邦パスト会長 

会員の皆様からコロナに罹った人が出ないのが何より安心です。これからも気を付けて健康でいたいと願っています。 

●小野信会員 原田精治会員 小野憲会員 

皆さんお久しぶりです。 

●木内昭夫会員 

皆さまお元気で何よりです。 

●紀平幸一会員 

お久しぶりです。皆様元気そうで何よりです。 

（本日のスマイル合計 ￥9,000）  

 

 

スマイル報告 

出席報告   出席委員長 望月隆一  

 

 
今回の欠席者 

小林 則行会員 

卓話 

 

 
中山博司会員 

土屋龍太郎会員 

昨年の 4月から、大仁地区保護司会の副会長を拝命しました。 

FM いずのくに出演と大仁中学生徒の交流会参加と、伊豆市、伊豆の国市長との面談を実施しました。 

1、FM いずのくに出演 令和 2年 12月 9日 

保護司とは、更生保護活動（保護観察と環境調整）と犯罪予防活動 大仁地区保護司会、定数 40名、

4部 7支部、北高南低 協力雇用主会、保護司確保、再犯防止計画 

1、大仁中学生徒の交流会 令和 2年 12月 18日 

社会を明るくする運動、法務大臣主唱・自治体単位で活動 むかつくペンギン  仮出獄・保護観察期

間、社会復帰 成長過程の中学生  誘惑（スマホ）とストレス（家庭環境）に弱い 

 

1、伊豆市、伊豆の国市長との面談 令和 2年 11月 5日、令和 3年 1月 18日 

・保護司会の課題  協力雇用主会の立ち上げと保護司の安定確保 更生保護活動と犯罪予防活動  保

護司の職権できることとできないこと 保護司のなり手がない  75歳定年・2年間に限り延長の議論 

・犯罪予防  一般的には犯罪の起きにくい社会づくり、再犯率が高い 再犯防止推進法（議員立法）  自

治体ごとに再犯防止計画制定 保護司の安定的確保と協力雇用主会の必要性を明示 

・社会を明るくする運動（活動強化月間・7月） 

保護司と更生保護女性会が主務団体、世帯 100円の協力金が原資 （合併前の）旧町体制を引きずっ

ており形骸化、再構築を提案 

 

1、協力雇用主（会）とは 

・キャリアであることを承知の上で、雇用してくれる事業主 就労支援事業所機構を経由し、保護観察

所に登録、地区ごとの協力雇用主会に所属 就労奨励金制度、トライアル雇用、雇用奨励金制度、身元

保証支援等 

・大仁地区保護司会は、協力雇用主会の立ち上げに向けて準備中 

各地区の保護司が近くの事業所に協力要請、声が掛かった際は協力して下さい 

・再犯防止対策という観点から、自治体の支援が不可欠。市長から呼び掛けが必要。 
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に載せ会場に張り盛り上がりを見せておりました。たくさんの人が来場され、多賀城市の市会議員の方も遠方よりお

越しになられておりました。それに加えて、三島 RCの山岡さんの桜プロジェクトメンバーやせせらぎ三島 RCさんも

パネル展示をしてさらに会場を賑わせてくれておりました。 

市川代表も伊豆中央 RCの例会に参加し、メンバーの皆さんの募金協力に感激され、そこから支援の輪が広がったと

大変感謝してくれました。皆さんの温かいご支援に感謝します。そして後日談として、市川さんが教えてくれましたが、

開催 4日前に急遽、高所作業車をお願いしていた方が都合つかなくなり大変困った時に、水谷会員に相談したところ、

次の日に伊豆市の波多野君を紹介してくれたそうです。当日は問題なくスムーズに開催でき、水谷会員に大変感謝して

おりました。水谷さんご苦労様でした。 

先週の火曜日には、次年度会長幹事会が下田で開催され、土屋会長エレクト並びに原田幹事が出席さ

れました。いよいよ次年度第一グループの準備がスタートしたようです。地区行事に関しては、未だ一

堂に会しての集まりはできそうになく、今年度同様、臨機応変の対応が必要かと思います。これから今

週末の PETSや地区協議会を経て、事業計画や予算が具体的になってきます。 

そして、前回の 9日の例会後に次年度理事役員会が行われ、次年度委員長予定者が決まったようです。次年度の委員

長の方は、担当委員会について、ご自分のやりたいこと、興味のある事を、計画に盛り込んで頂ければよいかと思いま

す。ロータリー活動の幅も広がり、新しい未知な事柄にも取り組む良い機会になるのではないかと捉えて、ポジティブ

な気持ちで取り組んで頂きたいと思います。 

今年度は、クラブ奉仕として、身近な地域を応援する事を第一にさせて頂きましたが、地区の方針、クラブの戦略計

画は、あくまでベースであり、すべてはこのクラブの活動が主体になります。頑張っていただきたいと思います。 

今晩の卓話は、前回同様ベテランでパスト会長の飯田鍵吾会員と山口会員です。 

 

 

前回の例会は、約 3 か月ぶりという事で出席していただけるだろうか正直心配をして

おりましたが、お一人の欠席のみでほぼ全員出席という事で、元気な皆様のお顔も揃い安

心いたしました。ありがとうございました。まだコロナが終焉してない中、変異種のウィ

ルスが増えてきているという事でアクセル全開はできませんが、お互いに感染予防に注

意しながら、活動していきたいと思っております。ご協力お願い致します。また、前回の

例会で紹介いたしましたヤマネコ学舎と 3.11 を忘れない仲間たちの狩野川公園でのイベ

ントが無事行われました。主催されたヤマネコさんと沢山のボランティアの皆さんが被

災された東北の皆さんに対し皆で頑張ろうというメッセージをたくさんのフライヤー 

 

http://www.izuchuo-rc.org/


 

 

 

 

 

 

       

 

 

    

  

     

            

               

 

 

 出席総数 出席率 会員総数 

今 回 22/26名 84.62% 26名 

●土屋雄三会長 土田哲幹事 

飯田健吾会員、山口会員卓話よろしくお願いします。 

●雨宮演邦パスト会長 

日々春らしくなってきました。桜も次の例会の頃は満開かもしれません。なんとなく陽気になっていい気分ですね。早くコ

ロナが下火になれば最高です。 

（本日のスマイル合計 ￥3,000）  

 

 

スマイル報告 

出席報告   出席委員長 望月隆一  

 

 今回の欠席者 

小林 則行会員 紀平 幸一会員 

柴田 三敏会員 竹村 淳一郎会員 

卓話 

 

 飯田健吾会員 

山口和拡会員 

10年前の 2011年 3月 11日午後 2時 46分に東日本大震災が起きました。約 2万人も

の尊い命が奪われました。動画で見る津波のエネルギーの恐怖。立派な家も、快適な車も

飲み込まれて行きます。子供を失った親、親を失った子ども達。辛さを乗り越えて生きて

ゆく人たちの強さ、手を差し伸べる人たちの暖かな思い。何から何まで、涙を禁じえませ

ん。そして福島第一原発の水素爆発災害。その数 15万人とも言われる避難者は、ともか

く現地を離れなくてはと行く先も告げられないままの避難。体育館やお寺での雑魚寝生

活。福島県民の無念は如何ばかりか。 

その後の毎年おきるマンモス台風や豪雨自然災害。人間の身勝手な生き方に地球は怒

っているのではと思います。到頭新型コロナウイルスも怒りました。これは、人類への警

告です。時速 600 キロで地底トンネルの中を原発の電気で移動する乗り物を造る事に夢

見てていいのかと言う警告です。コンピューターを始めとする技術革新は、女性を開放

したり、素晴らしい生活をもたらしてくれたりしましたが、地球を犠牲にして今だけ金

だけ自分だけでいいのでしょうか。ロータリーで良く言われる不易流行。元々は松尾芭

蕉の俳句の世界から来ているそうです。それでも、時代が変われば人の考えが変わるの

も仕方ありません。イトーヨーカ堂沼津店が 8月で撤退との事、寂しいです。  

1978年（昭和 53年）開店。この 50年は世の中の変化が凝縮されている。並行して昭

和 45年には、コンビニ 1号店が開店し時代は変わっていきます。今、経済手動の社会に

黄信号が点きました。最近の SDGｓキャンペーンもロータリー精神も他者への思いを大

切にしようという事です。 

コロナ禍に負けないでと、涙ながらに他者への気持ちのこもったリッパなスピーチをさ

れるメルケル首相や人類の多様性を訴える米国カマラハリス副大統領には頭が下がりま

す。日蓮上人も言っています。矢の走るのは弓の力、男のしわざは女の力也、と。ジョン

レノンのイマジンという曲は、みんなに笑われても一生夢を追い続ける平和を願う曲で

す。不要不急？不要不急な事が大事なんです。それが無いと人間生きて行けません。そう

でないと、生きてる事じたい不要不急になってしまいます。変える事も必要だけど、変え

ない事も必要。もう一度言います『不易流行』。 
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副委員長、委員の選任等を協議しました。昨晩、おおむね次年度委員会構成が決まったようで、今年度の残りの例会

を消化しながら、次年度の準備が本格的に始まることと思います。これから、地区協議会を経て、地区方針や事業計画

や予算が具体的になってきます。それに従い、伊豆中央 RCの年次計画も決まってくるものと思います。 昨年、作成

した当クラブの戦略計画は 5年計画のベースになるものと認識しています。広く多様な人材の入会を最重要課題として

おり、会員基盤の維持増強のための【会員増強計画】を今年度あと 3か月になりましたが、最低でも 3名の入会を達成

したいと思います。ご協力お願いします。記憶が新しいという事で、後ほど、例会内容を少し変更して、来週に予定さ

れておりました PETS、及び SETS報告を土屋源由会長エレクト並びに原田副幹事にして頂く事になりました。宜しく

お願い致します。 

 もう一つ、お知らせがあります。来週の月曜日、三島 3支部プラス伊豆中央 RCの会長幹事会が開催されます。議題

は、三島にあります、ロータリー事務所の扱いについてです。長年、合同事務所として使っていたようですが、老朽化

の為使い勝手の悪さと、あちこち壊れているようで、今年度理事会において、理事の皆さん、また次年度役員を含め何

回か協議を重ねてきました。老朽化に伴い修繕費もざっとですが、700万ほど掛かるようで、三島の 3クラブも色々な

意見があるようです。今年度中に方向性を決めるよう協議をさせて頂きます。当クラブは、距離的に見ても事務所を使

用する事は、将来的にもないのではないかと思います。各クラブ事情を考察したうえで良い方向に向けばと思っており

ます。会議は 1回で決まる問題ではないと思いますので、また、ご報告させていただきたいと思います。 

 最後に、ヤマネコ学舎の市川代表が起き上がりこぼしを皆さんにと、持ってきてくれました。メンバーの人数分以上

あるかと思います。持って帰っていただきたいと思います。 

それでは、本日は、先ほどご紹介しました PETSおよび SETS報告と、小林会員によります卓話を予定していま

す。宜しくお願い致します。 

 

 

こんばんは、桜の便りが全国からテレビを通して流れてくる春爛漫の季節になりまし

た。春を告げる季節と共に先週末は、春休みという事もあり伊豆に沢山の家族連れやお花

見客を含め行楽客が来たようです。賑わいはありがたいことですが、同時進行でコロナの

危険度が増し心配になります。 

28日には、ZOOMによる会長幹事研修会（PETS：プレジデント・エレクト・トレーニ

ング・セミナー）及び（SETS：セクレタリ―・エレクト・トレーニング・セミナー）が

開催され、RI と地区の方針等の説明があったものと思います。また、前回例会後 23 日

に、次年度の理事役員会が開催されました。委員長が決まっておりましたが、 

http://www.izuchuo-rc.org/


 

 

 

 

 

 

       

 

 

    

 

      

 

 

 

 

 

 

 

               

 出席総数 出席率 会員総数 

今 回 23/26名 88.64% 26名 

ゲスト・ビジター  

●土屋雄三会長 土田哲幹事 

原田さん、小林さん卓話よろしくお願いいたします。 

●雨宮演邦パスト会長 

伊豆に生まれて幸せだなーと満開の桜を見ながらつくづく思います。来年もまた、桜が見れればいいなーと思います。 

●水谷隆一会員 

今日は息子の誕生日なのでスマイルします。 

●木内昭夫会員 

①米山会報を御覧ください。日本のがん医療に貢献したラジウムを即決購入した米山の記事が掲載されています。 

②土屋龍太郎さん、望月隆一さん秋田さん、大河ドラマ義時名刺にご協力ありがとございます。 

 

（本日のスマイル合計 ￥93,000）  

 

 

スマイル報告 

出席報告   出席委員長 望月隆一     

 

今回の欠席者 

柴田 三敏会員 兵藤 弘昭会員 

山口 和拡会員 

卓話 

 

 

PETS報告 

原田精治会員 

小林貞博会員 

会員誕生日               

紀平幸一会員 山田茂樹会員       

土田哲幹事               

 

入会記念日 

雨宮演邦パスト会長 土屋龍太郎会員 

小野憲会員 

 

結婚記念日 

雨宮演邦パスト会長 

土屋雄三会長 

        慶事発表 

 

 



 

あで xっｓ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                          

   

       

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                 

 

   

  

 

2021.4.13（火） 於 サンバレー富士見 
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2020－21 
R I   会 長 ﾎﾙｶ゙ ｰ・ｸﾅー ｸ  ガバナー 志田 洪顯 
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は練習を再開しました。その時の映像を VTRで拝見しましたが、彼女の筋肉の落ち方を見ると、その

闘病生活はどんなに大変だったのか想像できます。普通の生活ができるようになるのも大変な中、なん

と、復帰後、約半年くらいで成績を伸ばしオリンピックの出場権を獲得できるまでになりました。大変

な努力とあきらめない精神力は、私のような何事にも前向きに考えず、諦めるのが得意な人間にとっ

て、心から敬服するほどの感動をいたしました。未だ、変異種のコロナが感染拡大しておりますが、何

としてもオリンピックを今年開催できるよう、今一度、国民全員が心を一つにして、感染予防の徹底を

図っていく事が大切と感じました。そして、改めてこの様なコロナ禍だからこそスポーツの祭典は全世

界に希望と勇気、感動を与えてくれると思います。 

また、ゴルフをやらない方は興味がないかもしれませんが、松山英樹選手が、アジア人で初めて世界

4大トーナメントの一つであります、マスターズで優勝をしました。その前の週には全米女子アマ選手

権で梶谷翼さん 17歳が同じオーガスタナショナルゴルフクラブで優勝し、2週続けてのおめでた続き

で、日本人が偉業を成し遂げた瞬間でした。松山選手は昔から練習の虫と言われ、目標を高く持ち、

日々の努力は人一倍練習するようです。トーナメント中も最後まで残り練習をしていたようです。これ

も、人に感動を与える、ロータリーでいえば職業奉仕だと思います。自分の職業を通して社会に貢献す

る、人に勇気、希望、感動を与えてくれました。そして、特に松山選手の偉業はゴルフが好きな青少年

にも希望を植え付けてくれたのではないでしょうか？改めて、スポーツは素晴らしいと思います。 

ところで、伊豆の国市では、4年に１度の市長と市議会議員選挙の告示があり、いよいよ選挙モードに突入と

いう事でにぎやかになってきています。メンバーのなかにも、立候補され活動されている方がいます。ご本人の健

闘をご祈念すると共に、皆様方には事情の許す範囲でご支援をお願いいたします。 

それでは、本日の例会は、竹村会員と望月会員による卓話を予定しています。宜しくお願い致します。 

 

 

天気が悪い中、今日も出席率が良いようです、そして行政書士の川合さん

が参加してくれました。ようこそ伊豆中央 RCの例会にご参加いただきあり

がとうございます。長いお付き合いを頂きます様、お願い致します。 

コロナや軍事クーデター、人種差別、虐殺等、暗い話題が多かった中で、先週

末、スポーツを通して久々に勇気と感動を頂きました。特に水泳の池江選手並

びにゴルフの松山英樹選手の活躍に感動をいたしました。 

池江璃花子さんは 2年前、水泳界の第 1人者であり、オリンピック候補選手

でありました。突然白血病を発症し闘病生活に入り、病を克服し、昨年の秋に 

http://www.izuchuo-rc.org/


 

 

 

 

 

 

 

       

 

 

    

 

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                         

 

 出席総数 出席率 会員総数 

今 回 22/25名 88.00% 26名 

ゲスト・ビジター  

●土屋雄三会長 

川合さんようこそ伊豆中央 RCへ。竹村会員、望月会員卓話よろしくお願いします。 

●雨宮演邦パスト会長 

柴田三敏さん頑張ってください。みんなで応援しています。 

●土田哲幹事 

竹村さん、望月さん卓話よろしくお願いします。川合さん、ようこそお越しくださいました。 

●山口和拡会員 

松山選手マスターズ優勝おめでとう！感動をありがとう！ 

 

（本日のスマイル合計 ￥22,000）  

 

 

スマイル報告 

出席報告   出席委員長 望月隆一     

 

今回の欠席者 

秋田 尚史会員 小林 則行会員 

土屋 龍太郎会員 

卓話 

 

 卓話 

竹村 淳一郎会員 

望月 隆一会員 

会員誕生日               

土屋龍太郎会員 山口和拡会員 小林貞博会員 水谷隆一会員 土屋雄三会長 

秋田尚史会員 原田精治会員 

長友範充がバナー補佐 柴田三敏会員 中山 博司会員 土屋源由会員    

 

入籍記念日   

水谷隆一会員 兵藤弘昭会員 古藤田博澄会員 土屋雄三会長 小野信会員 

土田哲幹事 原田精治会員  

            

結婚記念日 

土屋源由会員 土田哲幹事 原田精治会員 秋田尚史会員 小林貞博会員 紀

平幸一会員 玉置敏会員 

小野信会員 

 

 

        慶事発表 

 

 

ゲストビジター 

川合 礼恵様    
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2020－21 
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RI 会長テーマ  「ロータリーは機会の扉を開く」 ROTARY OPENS OPPORTUNITIES 

 

 

来年度以降に引き継いでいただき、活発な活動を取り戻していただけたらと願うばかりです 

そして本日は、たくさんのゲストが例会に参加してくれております。お越しになられている 4 名の皆

さんは、全員、伊豆の国商工会の理事として活躍されています。地域を応援する仲間として、長いお付

き合いをお願いします。例年なら、ゲスト歓迎の親睦会も開催されるのですが、先ほどの活動自粛のよ

うにすべてコロナの影響がいたるところで出ており、残念ながら出来ません。また、一昨日、地区協議

会が YouTube上で開催されました。当クラブでは、次年度会長幹事をはじめ 9名のメンバーが参加され、

6 時間にわたり協議会が配信されました。長時間の視聴ご苦労様でした。そこで、RI 方針、地区運営ビ

ジョン、地区戦略計画、予算等を含めた、地区目標などの説明があり、いよいよ連休明けから、次年度予

算案や計画書の作成の段階になってくるものと思います。そして、それと同時進行で、次年度委員長さ

んは、委員会を開いていただきたいと思います。次年度、RI会長エレクトは、インドのカルカッタマハ

ナガル RCのシェカール・メータさんです。スローガンは「SERVE TO CHANGE  LIVES」で「奉仕しよう 

みんなの人生を豊かにするために」です。「超我の奉仕」、「最もよく奉仕するもの、最も多く報いられる」

に総じて似ています。ロータリーの人道的精神そのものだと思います。地区ガバナーは、山梨北ロータ

リークラブの小林聡一郎さんです。地区テーマとして「新たな時代を生きるロータリー」とされました。

昨年より何回か話をさせてもらいましたが、全世界が、コロナにより生活様式、行動様式、思考法等す

べてが変化を余儀なくされております。小林ガバナーは、あらゆる環境の変化を受け入れる状況や価値

観の中でも、新しい幸福と奉仕の理念の探求の重要性を提唱されました。加えて、小林ガバナーはより

複数クラブ,また、一般の方、他の奉仕団体と連携し、「ロータリー奉仕デー」の創設という重点目標も

掲げております。次年度はもう既に何種類かの実行案が検討されているようです。一層バージョンアッ

プされた奉仕ができるものと期待しています。 

後ほど地区協議会の報告があると思います。それでは宜しくお願い致します。 

 

本来であれば新緑の美しい季節の今頃、相模原西ロータリーとの友好交流会が

開催される時期という事で、先日、皆様おなじみの相模原西の青塚幹事さんと電話

でお互いの近況の報告を致しました。相模原西さんも緊急事態宣言解除後も活動

は自粛し、また、今週、大都市と首都圏中心に再発令との事で現状は変わらないそ

うです。そして、京都乙訓 RC も同様に、今年度の交流会は現実的に難しいという状

況です。今年度は友好クラブとの交流や親睦会がことごとく中止せざるおえない状

況のまま、年度末を迎える事になり、とても残念な思いが残ります。これも今後のコロ

ナの状況次第で変わってしまうと思われますが、今年度できなかった分、 

http://www.izuchuo-rc.org/


 

 

 

 

        

                   

 

 

 

 

 

        

 

      

        

 

 

 

                                         

 

 出席総数 出席率 会員総数 

今 回 22/25 名 88.00% 26 名 

ゲスト・ビジター  

●土屋雄三会長 小野信会員 

25 日地区研修、協議会視聴ご苦労様でした。 和田さん、浅田さん、武田さんようこそ伊豆中央 RC 例会に参加いただきありがとうございます。 

●雨宮演邦パスト会長 

柴田さんおめでとうございました。市政の為ロータリーの為今後のご活躍を期待しております。 

●望月隆一会員 

和田君、浅田君、武田君例会に参加ありがとうございます。今後ともよろしくお願いいたします。 

●小野憲会員 小野信会員 

柴田さん市議会議員当選おめでとうございます。 

●木内昭夫会員 

ノータイで失礼します。 

●土屋龍太郎会員 

武田さん、浅田さん、和田さんお待ちしておりました。 

●柴田三敏会員 

この度はありがとうございました。心から御礼申し上げます。ロータリアンの皆様には温かさに深く感謝申し上げます。 

（本日のスマイル合計 ￥16,000）  

スマイル報告 

出席報告   出席委員長 望月隆一  ／        慶事発表   

 

今回の欠席者 

秋田 尚史会員 小林 則行会員 

古藤田 

卓話 

 

 卓話 

竹村 淳一郎会員 

望月 隆一会員 

会員誕生日               

飯田鍵吾会員    

            

 

 

ゲストビジター 

川合 礼恵様    

奥様誕生日               

原田精治会員 ゆかり様    
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RI 会長テーマ  「ロータリーは機会の扉を開く」 ROTARY OPENS OPPORTUNITIES 

 

 

わけですが、私は家族旅行では大金を払ったことがありません、いつも貯めているマイレージを利用し航空券を取って

います。今回は、スイス航空直行便利用でチューリッヒまでビジネスクラスが幸運にも空いておりまして、昨年 10月に

即決で予約を入れました。空港使用税のみの支払いで、2 人で 15.480 円でした。しかし、今回は、結果的にキャンセル

になってしまいとても残念でした。私たちは、今までスペイン、イタリア、アメリカ、カナダ、東南アジアの国々にマイ

レージを利用して旅行しています。本来、年末年始、GW,また夏休み期間の旅行は、ハイシーズンと言って一番高い時期

になってしまいます。そして、ビジネスクラスの手配となると、マイレージ以外での購入は金銭的に不可能であります。

今まで、無料で乗っても悪い待遇を受けたことがありませんし、肩身の狭い事は一切ありませんでした。是非、皆さんも

マイレージを使った旅行をお試しいただきたいと思います。特に東南アジアは、チャーターした車での移動、または、タ

クシーという事で、何といっても楽な旅行が楽しめるのではないかと思います。ヨーロッパでは、電車網が整っており、

早くて、しかも快適に車窓風景を見ながら移動できます。一部、都市から離れたところにある世界遺産に行く時や効率よ

く観光をする時、例えば、マドリードからトレドとアビラ、セゴビアを回った時などはレンタカーを借りるようにしまし

た。アメリカに行った時は大方、レンタカーを利用するようにしています。世界遺産の観光は、とてもスケールが大き

く、驚く位歩くことがあります。体力的なことも考えなければなりません。現在はいつ旅行ができるようになるか判りま

せんが、私も今年還暦を迎え、行けるときには無理を押しても行きたいという気持ちです。当ロータリークラブでも、友

好クラブとの交流会がありますが、今後、ゴルフ同好会同様に旅行同好会を作っていただくと嬉しいです。そして、海外

クラブとの交流も模索してくれると嬉しく思います。親睦という意味でも、是非お願いしたいです。 

そして、本日。行政書士の川合さんが入会されます。近年の、RI 会長は女性の力を最大限に発揮してもらうという方

針で広く女性会員を募っております。伊豆の国市市長選挙のコピーではありませんが、新しい風を伊豆中央 RC へ‼ と

いう事で頑張っていただきたいと思います。 

 

 

ゴールデンウイーク中、伊豆半島には沢山の他県ナンバーの車が入ってきていたよう

で良かった半面、心配が消えません。私自身、大型連休の後という事もあり中々仕事モー

ドにならなく苦戦しています。 

個人的な話で申し訳ありませんが、今日は少し柔らかい話をさせて頂きます。実は、昨

年、コロナがこんなに長引くと想像できず、コロナが終息に向かうことを想定し、連休を

利用して、4 月 28 日から、スイスに趣味の旅行の計画を立てておりました。5 月のスイ

スは春から初夏へと移り変わる時期で、登山鉄道を利用して、新緑の中アルプスを散策す

る工程を考えておりました。とは言っても、この期間は季節的に一番航空機代が高くなる 

http://www.izuchuo-rc.org/


 

 

 

 

 

 

     

   

             

      

 

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 

 出席総数 出席率 会員総数 

今 回 23/27 名 85.19% 27 名 

ゲスト・ビジター  

●土屋雄三会長、小野信会員、竹村信一郎会員、石井政一会員、水谷隆一会員、長友範充がバナー補佐、土田哲幹事、     

原田精治会員、山口和拡会員、秋田尚史会員、望月隆一会員、兵藤弘昭会員 

川合さん入会ありがとうございます。末永くお付き合いをよろしくお願いいたします。望月さん、柴田さん、卓話よろしく

お願いします。 

●雨宮演邦パスト会長 

川合様おめでとうございます。心より歓迎します。紅一点です。頑張ってください。 

●長友範充がバナー補佐 

ロータリーの友 5 月号に記事を掲載いただきました。 

●中山博司会員 

小野先生、今日はありがとうございました。 

●玉置敏会員 

お久しぶりです。 

（本日のスマイル合計 ￥25,000）  

 

 

 

 

 

 

 

出席報告   出席委員長 望月隆一     

 

今回の欠席者 

木内  昭夫会員 紀平 幸一会員 

古藤田 博澄会員 小林 則行会員 

卓話 

 

 ゲストビジター 

望月良則様 

奥様誕生日               

小野憲会員 涼様       

土田哲幹事          

        慶事発表 

 

 
結婚記念日 

望月隆一会員 

山口和拡会員 

 
新規入会 

川合礼恵会員 

 

卓話 

柴田三敏会員 

望月隆一会員 

スマイル報告 
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2021.5.25（火） 於 サンバレー富士見 

週報 第 2637回例会 

伊豆中央ロータリークラブ 
ROTARY  CLUB  OF  IZU-CHUO 

事務所 静岡県三島市中央町4番9号  小野住環境ビル 2F 

TEL  (055)976-6351      FAX  (055)976-6352 

例会場 ホテルサンバレー富士見  静岡県伊豆の国市古奈185-1 

TEL  (055)947-3100      FAX  (055)947-0564 

URL   www.izuchuo-rc.org 

写真： 柿田川（伊豆半島ジオパーク） 

2020－21 
R I   会 長 ﾎﾙｶ゙ ｰ・ｸﾅー ｸ  ガバナー 志田 洪顯 
会      長  土屋 雄三  幹   事 土田  哲 
会報委員会  兵藤 弘昭・木内 昭夫 望月 隆一 

          会長挨拶        会長 土屋雄三 

RI 会長テーマ  「ロータリーは機会の扉を開く」 ROTARY OPENS OPPORTUNITIES 

 

 

及び米山記念館運営資金、米山奨学会寄付、加えて、周年積立金というものがありました。そして、以前、伊豆中央

RC は、長い歴史の中その寄付金を当初からの会費に組み入れて徴収させていただいておりました。今回の改訂にあた

り、会費を減額するため、先ほどの寄付金を本来のロータリアンの姿であります、任意寄付金というかたちにさせて頂

き、半期 141.000 円の会費を 100.000 円に会費減額を実行させていただきました。あくまで、任意という事ですが、財

団寄付金は、これより何年かは、財団寄付金積立てより、支出させていただきます。そして、周年積立金も一時停止さ

せていただきました。一方、米山記念館運営協力金と米山奨学会運営資金、に関しては両団体とも全国のメンバーの寄

付で成り立っております。改めて、次年度委員長から寄付金の協賛の依頼が御座いましたら、進んでお願いしたいと思

います。伊豆中央 RC の戦略計画に記念館の運営の支援というのが御座います。ご理解とご協力をお願い致します。 

そしてもう 1 点、これも会費減額に関連しますが、前々回の例会におきまして、三島 4 支部の会長幹事会の経過を少

し話させていただきました。現在、三島に合同事務所があるわけですが、老朽化が進み、現実的に使用率が低いまま、

同じように 4 支部均等割りでの家賃、また、実用性について、各クラブの率直な意見を交わしてきました。トイレや外

階段、設備、間取りの使い勝手の悪さ、メンバーが集まることもできない現状から「今の事務所では意味がない」、と

いう 4 支部共、共通した意見になっています。昨日、3 回目の会長幹事会で、三島 RC の高木会長が代表して家主に退

出の申し出をすることが決まりました。物件はたくさんあるようで、退出の時期に合わせ、場所は決まっておりませ

が、新しい物件に移動することになりました。 伊豆中央 RC は、三島の合同事務所をメンバーが使うことは、将来的

にもないと思います。加えて、50 人のクラブと同一単価というのも負担が厳しい現状だと思います。そういう意味で

も、合同事務所から脱退した方が、経費的、効率的にも良いのではないかと考えています。その場合については引き続

き理事会で検討をさせて頂きたいと思います。皆様の会費が効率よく奉仕団体としての役割を果たし、地域の手助けに

なる奉仕の実践に役立てられるようしたいと考えています。 

また、事務局に関しても、近年、業務形態が変わり、IT 化も進み、メールが連絡の主流になる中、例会回数の減少に

伴い、事務局費も一般常識の範囲を考慮した形に変更をさせてもらいます。今年度、残り僅かになりましたが、任期中に

できる限り、改訂事項を先送りすることなく、次年度に引き継ぎたいと考えております。ご理解とご協力をお願い致しま

す。 

 

5月の例会も最終回になりました。私の任期も残すところ、あと 1か月になりました。

次年度の計画も少しずつ進んでいる事と思います。次年度の予算、計画が、スムースに移

行できるよう、再度、会費の減額について説明させていただきたいと思います。 

経済状況の変化に伴い、10年以上前から会員の減少が問題になっており、伊豆中央 RCの

存亡をかけた改革を昨年 10 月から 11 月にかけて実行しております。多様な新規会員の

入会を促進するため、加えてコロナ禍の中、例会数を削減し会費の減額を実行するため、

規定審議会の改訂に沿って、正式な手順を踏み、定款細則、内規を皆様の協力のもと改訂

させていただきました。内規に載せてあります経費の内訳ですが、財団運営資金、 

http://www.izuchuo-rc.org/


 

 

 

 

 

 

     

   

         

        

        

      

 

 

                   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                 

 出席総数 出席率 会員総数 

今 回 22/27 名 81.48% 28 名 

ゲスト・ビジター  

●土屋雄三会長 雨宮演邦パスト会長 小野信会員 

望月さん入会おめでとうございます。ロータリークラブは楽しい会です。大いに楽しんで人格を高めてください。 

●土田哲幹事 

望月さん入会おめでとうございます。土屋龍太郎さん、小野憲さん卓話ピンチヒッターよろしくお願いします。 

●水谷隆一会員 

おかげさまでロータリーの看板完成しました。ありがとうございます。 

（本日のスマイル合計 ￥8,000）  

 

 

 

出席報告   出席委員長 望月隆一     

 

今回の欠席者 

川合 礼恵会員 紀平 幸一会員  

小林 則行会員 柴田 

卓話 

 

 

会員誕生日               

竹村淳一郎会員           

        慶事発表 

 

 

入会記念日 

紀平幸一会員 

 

新規入会 

望月良則会員 

 

卓話 

土屋龍太郎会員 

小野憲会員 

スマイル報告 
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2021.6.8（火） 於 サンバレー富士見 

週報 第 2638回例会 

伊豆中央ロータリークラブ 
ROTARY  CLUB  OF  IZU-CHUO 

事務所 静岡県三島市中央町4番9号  小野住環境ビル 2F 

TEL  (055)976-6351      FAX  (055)976-6352 

例会場 ホテルサンバレー富士見  静岡県伊豆の国市古奈185-1 

TEL  (055)947-3100      FAX  (055)947-0564 

URL   www.izuchuo-rc.org 

写真： 柿田川（伊豆半島ジオパーク） 

2020－21 
R I   会 長 ﾎﾙｶ゙ ｰ・ｸﾅー ｸ  ガバナー 志田 洪顯 
会      長  土屋 雄三  幹   事 土田  哲 
会報委員会  兵藤 弘昭・木内 昭夫 望月 隆一 

          会長挨拶        会長 土屋雄三 

RI 会長テーマ  「ロータリーは機会の扉を開く」 ROTARY OPENS OPPORTUNITIES 

 

 

続いて、知事選挙が告示されました。現職、新人の一騎打ちのようですが、全国ワースト 4位の人口減少問題を抱えた静

岡県にとって過疎化対策など今までのように放置するわけにはいかないと思います。特に、コロナの影響から大変な状況

が続いている伊豆にとって、前回知事選では、得票率の低さが問題でした。是非とも静岡県民、特に伊豆半島にとってど

ちらの候補が良いか一人一人大切な一票の重みを考え行動に移すことが大切ではないでしょうか？期日前投票も始まっ

ているようです、投票所に足を運んでほしいと思います。 

そして。ロータリーの報告が 2点あります。今年度、あらゆる地区の行事が中止されていましたが、5月 29日土曜日、

ブケトーカイ、葵タワーにおきまして、やっと地区大会が華やかに開催されました。リモートとメンバーが集まるハイブ

リットでの開催で、今までは、2日間にわたる開催でしたが、今回は 3方面に配置した 5か所の大画面を通して何処から

でも見やすく、解りやすい演出だったと思います。加えて、コロナの影響かも知れませんが、テレビでおなじみの司会者

によるスムーズな時間短縮に開催され、2時過ぎには閉会になりました。リモートで同時に配信されていて今後はこのよ

うな開催がノーマルに成るのかと思います。後ほど、感想等出席されたメンバーよりお話があると思います。 

そして、先週、今年度初めてパスト会長会議を開かせていただきました。定款、細則、内規の改訂についての確認から始

まりロータリーの品格、ステータスは保持しつつ、ハードルを下げて時流に沿ったロータリー活動、及び新入会員とこれ

からの入会予定者情報を話し合うことができました。また、過去 3 回にわたる三島 3 支部との事務局適正化会議の進捗

状況等、情報共有及び今後の運営、またクラブ戦略計画について意見を共有することができました。以前からお願いして

おりました事務局設置の件ですが、本日正式に例会場でありますサンバレー冨士見さんが引き受けてくれることになり

ました。ご報告いたします。 

 

6月になり、蒸し暑い天気が続いております。くれぐれも熱中症及び体調管理に心掛けて

頂きたいと思います。本日から 9 月末まで、クールビズの簡易服装で良いようになりま

した。昨日の朝、またしても日本人による歴史的快挙にテレビにくぎ付けになってしまい

ました。女子ゴルフのメジャー大会である全米女子オープンに 19歳の笹生優花さんが優

勝されました。史上初めてとなる日本人同士によるプレイオフでの優勝争いは、女性のゴ

ルフ人口が増えている昨今、今まで以上に日本の女子ゴルフ界が盛り上がる事になると

思います。4月の松山選手同様に青少年に夢と希望、努力の重要性を示してくれたことと

思います。 

http://www.izuchuo-rc.org/


 

 

 

          

          

            

 

 

  

     

 

                

 

 

 

 

 

 

 

 

 出席総数 出席率 会員総数 

今 回 23/26名 88.46% 28名 

ゲスト・ビジター  

●木内昭夫会員 

過日の葬儀にはご弔意ご芳志いたみいります。多くの方々にご列席いただき感謝申し上げます。 

●飯田健吾会員、竹村淳一郎会員 

パスト会長会議欠席しました。 

●雨宮演邦パスト会長 

お陰様でコロナの注射を受けました。もう一回打てばこわくはありません。ありがとうございました。 

●小野信会員 

本日 2度目のワクチン接種が終わりました。少し安心しました。 

●小林貞博会員 

小野先生ありがとうございました。                         （本日のスマイル合計 ￥30,000）  

 

 

出席報告   出席委員長 望月隆一  ／ 慶事発表   

・ 

今回の欠席者 

秋田尚史会員 川合礼恵会員 

小林則行会員 

卓話 

 

 

会員誕生日               

望月隆一会員           

 

山田茂樹会員 

地区大会報告 職業奉仕とは何かを考える報告

をしてくださいました。 

スマイル報告 

奥様誕生日 

木内昭夫会員 庸子様 

 

 
入会記念日 

紀平幸一会員 竹村淳一郎会員 

小林貞博会員 

 

 

各委員会委員長報告 

報告内容は掲載のスペースの都合上写真のみで割愛させていただきました。 

（データー送付いただいた方申し訳ございません。） 

2021年 5月 29日 RI2620地区、地区大会 2019ー2020年度、受賞 

100％ Every Rotarian, Every Year クラブ 

100％ ロータリー財団寄付クラブ 

＜ガバナー表彰＞ 

在籍 50年の正会員表彰 3名内 紀平幸一 

30年以上 100％出席正会員 木内昭夫 

＜マルチプル・ポールハリス・フェロー＞ 

＊ポールハリス・フェローから、その後 1.000 ドル寄付する毎にマルチプル 

中山博司 

＜ポールハリス・フェロー＞ 

＊国際ロータリーのロータリー財団に 1.000 ドル以上の寄付をした人を称え

る認証です。小島昭男 兵藤弘昭 
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2021.6.22（火） 於 サンバレー富士見 

週報 第 2638回例会 

伊豆中央ロータリークラブ 
ROTARY  CLUB  OF  IZU-CHUO 

事務所 静岡県三島市中央町4番9号  小野住環境ビル 2F 

TEL  (055)976-6351      FAX  (055)976-6352 

例会場 ホテルサンバレー富士見  静岡県伊豆の国市古奈185-1 

TEL  (055)947-3100      FAX  (055)947-0564 

URL   www.izuchuo-rc.org 

写真： 柿田川（伊豆半島ジオパーク） 

2020－21 
R I   会 長 ﾎﾙｶ゙ ｰ・ｸﾅー ｸ  ガバナー 志田 洪顯 
会      長  土屋 雄三  幹   事 土田  哲 
会報委員会  兵藤 弘昭・木内 昭夫 望月 隆一 

          会長挨拶        会長 土屋雄三 

RI 会長テーマ  「ロータリーは機会の扉を開く」 ROTARY OPENS OPPORTUNITIES 

 

 

＜総括＞ 

コロナ禍の中、PETSおよび SETSの中止など、前代未聞の年度始まりになりました。当初より、コロナは終息まで時間が掛かると想定され

ていましたが、この年度末になっても未だ終息には至らずコロナ対応での活動になりました。その様な中、「支えあい」「助け合い」「地域を

応援しよう」というスローガンの下、スタートさせていただきました。そして、新年度が始まって間もない時期にガバナーがやめられ、ガバ

ナー不在の状態でしたが、長友ガバナー補佐が、地区要望、第一グループの事など大変だったと思いますが、完璧にカバーしてくださいまし

た。そして、10 月に志田ガバナーが例会に訪問され一連の騒動についてお話されました。（中略）9 月から月 1〜2 回ペースのゲスト卓話が

4 回ありました。市役所福祉課から 2 名、（子ども食堂について、高齢者に優しいベンチプロジェクトの紹介等）話してもらいました。そし

て、社会福祉協議会、河野会長もお見えになられ、9 月の最終例会では新会員の山田司法書士に成年後見人制度の説明をして頂きました。 

10 月は伊豆総合高校の松浦校長、11 月は、オリパラを控え、地域の防犯の現状を鈴木大仁警察署署長、山口警務課長にお話をしていただ

きました。また、ヤマネコ学舎の市川代表が例会に来られ、3.11 のイベントの説明がありました。伊豆中央 RC の例会に参加したのを皮切

りに、せせらぎ三島 RC、三島 RC と山岡さんの桜プロジェクトも協力され良いイベントだったと思います。ヤマネコ学舎と 3.11 を忘れな

い仲間さんのイベントへの協賛と皆様からの募金合わせて 8 万円も協力し参加も致しました。10 月の例会から戦略計画に対してどのように

したら、会員増強を実践できるか検討したところ、規定審議会の改訂に沿ってより緩やかな運営、そして、意欲ある発展途上の多様な若手の

会員を増強するため、定款細則、内規を改訂いたしました。土屋龍太郎戦略副委員長に素案をお願いし、10 月の最後の例会で説明と改訂の

通知をさせて頂きました。（中略）コロナの影響から、例会数が減ってしまいましたが、特に力を入れなければならない会員増強に関して、

5名の増員を目標にしておりましたところ、今期内に 4名、現在 2名が新年度最初の例会で入会となります。ロータリークラブを大事に思う

皆様のご協力と今まで何年間か種まきをしていただいた先輩諸氏に対し改めて感謝したいと思います。 

何分コロナという未知の経験のない初めての事ばかりでしたので、計画書に書いてありました親睦会や友好クラブ交流会が出来ない状況

の為、例会の内容も予定変更しなければならなく大変ご迷惑をお掛けした事と思います。次年度は予定通り計画が進むかまだ分かりません

が、ワクチン接種が進み本来の活動に戻り、次年度に対しまして、ご協力いただけます様お願い申し上げます。 

 

 

皆様こんばんは、6月も後半になり今日を含め私の任期もあと 2回の例会のみという事になりました。

皆さまのご協力のお陰を持ちまして、1 年間の任期が概ね満了しようとしております。大変お世話にな

りました。 

三島の合同事務所を退出し新事務所への移転が決まっておりましたが、伊豆中央 RC は合同事務所を

離れ、ここサンバレー冨士見さんに移動することになりました。しかしながら、新事務所に引っ越しす

るまで約 2か月間の家賃を負担しなければならないことをご了承いただきたいと思います。また、引っ

越しの際、お手伝いをお願いすると思います、その時はご協力お願い致します。 

 

http://www.izuchuo-rc.org/


 

 

  

  

                                          

                        

                                      

                

 

 

 

 

 出席総数 出席率 会員総数 

今 回 24/27 名 88.89% 28 名 

ゲスト・ビジター  

●土屋雄三会長、石井政一会員 

今日を含めてあと 2 回の例会をもって任期満了となります。1 年間お世話になりました。 

●雨宮演邦パスト会長 

小野先生コロナの注射、又痛くないようにお願いします。 

●小林貞博会員 

小野先生ありがとうございました、おかげさまでポリープもすっかり取れ、これで長生きできます。 

（本日のスマイル合計 ￥19,000）  

 

出席報告   出席委員長 望月隆一  ／ 慶事発表   

・ 

今回の欠席者 

秋田尚史会員 木内昭夫会員 

竹村淳一郎会員 

総括 

 

 

会員誕生日               

雨宮演邦パスト会長 小野信会員          

スマイル報告 

奥様誕生日 

小野信会員 唯起子様 

古藤田博澄会員 幸枝様  

 

1. 今年度に引き続き（雨宮会長の方針を踏襲し）、メンバーの個性・多様性（ダイバーシティー）を尊重し、明るい和やかな例会を通して、

内的充実を目指します。メンバー相互の信頼の構築、許しあえる仲間、支え合う仲間、助け合い、協力し合える仲間づくりを目指します。 

2. RI 会長が推奨しています戦略計画（5 年後のクラブのあるべき姿）を検討し作成します。戦略計画は 5 年計画のベースになるものと認識

しています。 

  今年度、安間ガバナーの指示により作成されたクラブの戦略計画をもとに、早々活動を始めて頂き、８月 4 日の例会で皆さんの意見を参考

に協議会を開催しました。 

3. 第一グループ、長友範充ガバナー補佐をクラブを挙げて全面支援し、IM を成功させる。竹村実行委員長中心に式典、懇親とワンチームに

なってサポートします。 

4. 会員増強では、事業や予算の関係等を考えますと新規会員増強 5 名を目標にする。また、女性会員、若手経営者の入会を推奨する。広く

多様な人材の入会を最重要課題としており、会員基盤の維持増強のための【会員増強計画】を最低でも 3 名の入会を達成したいと思います。

ご協力お願いします。何回か、計画しておりました、見込み会員参加の親睦例会は一回も開催できませんでした。 

5. 恒例の三島 3 クラブとの合同新年賀詞交換会の主幹を受け持ちます。東京オリンピックが延期され、オリンピックイヤーにふさわしい元

気に満ち溢れた新年会を企画運営します。 

6.地域の活性化、地域のニーズを模索し各種奉仕を実践する。 

今年度は、コロナ禍の中、「地域を応援しよう」というスローガンにいたしました。地区財団補助金を利用し、社会福祉協議会に対し子ども食堂

支援の為の冷蔵庫を寄贈いたしました。加えて、ポップコーン製造機、子供向けのガチャガチャなども寄贈しました。複数のクラブまたは、奉

仕団体との共催という事では、三島 3 クラブと世界ポリオデーに合わせ、伊豆総合高校野球部生徒 11 名と引率の教諭 2 名、生徒会 4 名に協力

してもらいアピタにて、募金活動を実施しました。おかげさまで、メンバーからの募金額 14.000 円と、当日の募金額が 61.969 円、合計で 75.969

円になりました。そして、皆様の協力を頂き、九州熊本、大分、福岡の豪雨災害の寄付を募りました。また、改めて今年度、皆様に多大な募金

要請をさせて頂いた事、皆様のご協力に感謝申し上げます。 

結婚記念日               

兵藤弘昭会員          



 

あで xっｓ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                          

   

       

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                 

 

   

  

 

 

 出席総数 出席率 会員総数 

今 回 26/28 名 92.86% 28 名 

2021.6.29（火） 於 サンバレー富士見 

週報 第 2640回例会 

伊豆中央ロータリークラブ 
ROTARY  CLUB  OF  IZU-CHUO 

事務所 静岡県三島市中央町4番9号  小野住環境ビル 2F 

TEL  (055)976-6351      FAX  (055)976-6352 

例会場 ホテルサンバレー富士見  静岡県伊豆の国市古奈185-1 

TEL  (055)947-3100      FAX  (055)947-0564 

URL   www.izuchuo-rc.org 

写真： 柿田川（伊豆半島ジオパーク） 

2020－21 
R I   会 長 ﾎﾙｶ゙ ｰ・ｸﾅー ｸ  ガバナー 志田 洪顯 
会      長  土屋 雄三  幹   事 土田  哲 
会報委員会  兵藤 弘昭・木内 昭夫 望月 隆一 

          会長挨拶        会長 土屋雄三 

RI 会長テーマ  「ロータリーは機会の扉を開く」 ROTARY OPENS OPPORTUNITIES 

 

 

社会福祉協議会から感謝状を頂きました。子ども食堂の食材を保存する大型冷蔵庫と、子供たちの遊び道具のガチャガチャ

とポップコーン製造機の寄贈に対しての感謝状です。ここにご報告させて頂きます。またその時に、本人から話が出ないと思

いますので紹介させていただきますが、土田幹事も県共同募金会会長感謝状を受賞されておりました。これは長きに渡り彼の

会社及び社員が共同して寄付をされていたことへの感謝状でした。まさに、ロータリーで言います職業奉仕の見本となる行動

に対し賛辞を送りたいと思います。 

今年度は、新型コロナウィルスに翻弄された 1 年でした。そして、オリンピック、ワクチン接種、米中、米ソ、ミャンマー

軍事クーデター、安倍総理退陣など、そして、伊豆の国市の市長選挙もそうでしたね、話題に関しては事欠かない時に会長を

務めさせていただきました。今までの常識通りに行かず、コロナ過での対応、変化を常に求められ、自分にとって、難しい判

断や勇気のいる対応が必要な１年であったと感じています。こんな私がこの席に立たせて頂いた事、また皆様の温かいご協力

に対して改めて感謝申し上げます。 

それでは、少しでも早くハンマーを、土屋源由次期会長に渡したいと思いますので、この辺で挨拶を終わらせていただきま

す。一年間有難うございました。そして、改めてお礼を申し上げると共に、同じ苗字ですが土屋年度が、メンバー全員の協力

により、活力ある元気な一年になることをご祈念いたします。 

1年間、私の不慣れな、そして、つたない話にお付き合い頂きありがとうございました。 

 

こんばんは 

はじめに、本日卓話をお願いしております山下市長様におかれましては議会最終日の大変お疲

れのところ伊豆中央 RC の例会にお越し頂きありがとうございます。後ほど宜しくお願いします。

そして、本日は、新旧役員交代会ということで、私は会長として最後の例会となりました。皆様

のご協力により、無事に会長職を務めることができました。誠にありがとうございました。 

一つご報告が御座います。先週の土曜日に伊豆の国市社会福祉協議会の第 17 回社会福祉大会が開

催されました。今日お見えになられております山下市長も来賓でご出席されておられましたが、 

出席報告   出席委員長 望月隆一 

・ 

今回の欠席者 

秋田尚史会員  

竹村淳一郎会員 

http://www.izuchuo-rc.org/


 

 

                                          

                          

                           

            

                     

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ゲスト・ビジター  

スマイル報告 

卓話／新旧交代  

山下正行市長 

様 

 

会長新旧交代 

 

幹事新旧交代 

 

●土屋雄三会長 

1 年間、温かいご協力いただきありがとうございました。 

●雨宮演邦パスト会長、木内昭夫会員 

1 年間あっという間に過ぎてしまいました。皆さん色々お世話になりありがとうございました。 

(★雨宮パスト会長は 1 年間続けてスマイルをしていただきました。ありがとうございます。) 

●土田哲幹事、土屋礼恵会員 

山下市長ようこそお越しくださいました。本慈雨はよろしくお願いします。 

●紀平幸一会員 

1 年間ご苦労様でした。 

●土屋雄三会長、土屋龍太郎会員、小野信会員、小林貞博会員、山口和拡会員、石井政一会員 

山下市長ようこそお越しくださいました。本慈雨はよろしくお願いします。 

●土屋龍太郎会員、小野信会員、小林貞博会員、玉置敏会員、長友範充がバナー補佐、山口和拡会員、望月隆一会員、飯田健吾会員 

会長幹事 1 年間お疲れ様でした。                        （本日のスマイル合計 ￥17,000）  

出席表彰  

100％連続出席(修正出席) 

40 年 木内昭夫会員                5 年 古藤田博澄会員 

26 年 飯田鍵吾会員                2 年 土屋龍太郎会員 望月隆一会員 兵藤弘昭会員 

25 年 紀平幸一会員 竹村淳一郎会員        1 年 小野憲会員 土田哲幹事 小野信会員  

23 年 長友範充がバナー補佐               小林貞博会員 原田精治会員 

11 年 中山博司会員 水谷隆一会員 土屋雄三会長 

10 年 雨宮演邦パスト会長 

6 年 石井政一会員 

 

ホームクラブ 100％出席 

2 年 長友範充がバナー補佐 望月隆一会員 

1年 飯田鍵吾会員 小野憲会員 

土屋雄三会長 中山博司会員 


